

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

12.32 horas menos en Canaria, estamos en el Oasis de Libertad, en este Partidazo de Viernes en el que hemos vivido intensamente y en directo la calificación del gran premio de Estados Unidos de fórmula 1 con la por el de Claire, que el cuarto puesto de Carlos Sainz es lo último que ha pasado durante el día, antes ha ganado, o sea, una 2-0 al Granada. Y aquí estamos hablando de la misteriosa sala anexabor y si entramos en el madridismo sociológico y psicológico, el psicológico, que es el que más os gustan. Pero antes, por petición exclusiva de Germán Dovarro, tenemos que hablar con un protagonista de la jornada que hoy ha vivido los listantes posteriores de su partido con esta emoción.

Ese es el vestuario del club deportivo Leganes, después de la victoria conseguida por 0-1 en Cornellal Prat, lo que ha supuesto la primera derrota del español, pero sobre todo para el Leganes lo que ha supuesto es que se ha alzado con el liderato de la segunda división y decías Tomás, que es un equipo que te gusta mucho, que buena primera. Vamos, si mantiene esto, es el primero, segundo. Yo he visto partido del español el año pasado, con el refiero, primera división, la jerarquía en el campo. Defiende muy bien ese equipo. Esa equipo está puesto confromiso, grandísimo atrás. Es una cosa de locos. Es que yo recordaba, ya a Brad White no me quiero equivocar, el legase que trae a Gwaiquit y al Nesiri, ¿verdad? Sí, es cierto. Que se los mangan en enero y lo mantra a segunda.

Es verdad que se los quitan los dos a la vez, le descagezan el equipo, correcto.

Yo estoy convencido siempre de pensar que si siguen en el legano hubiera bajado, pero bueno, ahora están en disposición. A mí me ha impresionado ese equipo tal como está, le ponío unos refuerzos y le he visto el equipo de primera división, ha ganado indiscutiblemente, es que ha maniatrado al español y le ha tenido ahí contra las cuerdas.

Tomás te ha rendido, ¿eh? Te ha rendido al legano. No, no, no. Es que, escúchame. Sí, sí, sí. Le ha rendido a los pepineros. Le había visto trozos, partido entero, no quiero engañar, pero le ha visto, pero hoy me lo traía a Blabar, incluso con Luis García, estos tíos y hoy me han demostrado, me parece que ahora mismo es el mejor equipo en la categoría. Hay entrenador, ¿eh? Pues el responsable de ello es el avulense Borja Jiménez, el entrenador. Hola, míster, ¿qué tal? Buenas noches. Hola, muy buenas noches. ¿Tiene usted motivos para estar satisfecho esta noche? Sí, sí, muchísimos. Muy contento, solo lo siento por Tomás, hemos ganado a su español. Fisto. Pero muy contento, muy contento, porque hemos estado muy bien y hemos sido capaces de manejar todos los registros hoy, así que contento por los chicos. Bueno, una cosa es dejar contento a toda la familia de Leganes, pero lo que es muy difícil en esta vida es dejar contento a Germán Dovarró.

Germán Dovarró suele ser una persona difícil. Lo sabe, lo sabe perfectamente.

Difícil, difícil. Yo soy muy crítico, soy muy complicado. Y hoy nos ha dicho, ¿tereis que llamar a Borja Jiménez en cuanto pueda? Porque lo que ha hecho hoy ha sido espectacular. ¿Por qué, Germán? Porque Borjita es un muy buen entrenador, un tío que estuvo a punto, a punto, a punto de ascender con el depor, maldita la hora de ese gol que nos metieron en la prórroga y que salió la temporada pasada de una forma que a mí no me gustó nada. Y creo que es un tío que además es tan buena gente y tan seguidor de cópede, de nosotros, del partido, etcétera. Es un malo. Como para no. No, no, no, no, escucha. Si el currículo es positivo, es que eso es un borrало.

Ser oiente, esto es un signo de distinción. Borja es un tío con criterio en lo que tiene que escuchar y gracias a escucharnos está líder. Es verdad, es verdad. Bueno, pero de todas formas, Borja, no sé cómo puede cambiar un equipo tanto el leganesco que ha pasado un par de años horribles, que ha estado ahí abajo, que estaba la gente muy desencantada en botar que y de repente llegas y que te acalotocas para que funcione así el equipo. Bueno, pues hemos intentado convencer, ya no solo a los chicos, sino a todo el entorno de que necesitábamos ser humildes, trabajar en el día a día, tener paciencia, que es muy importante en esto del fútbol y no existe y sobre todo creer. Nos hemos encontrado un grupo con, que es verdad, que el año pasado ha tenido bajas importantes, por eso nos han ido jugadores que están en primera, pero nos hemos metido mucha ilusión. Los cuchabantes en la celebración que habéis puesto, los chicos disfrutaban en el día a día y perderemos y nos tocará llorar. Estoy convencido porque esta competición es muy igualada, pero tiene esa ilusión por hacer las cosas bien, por creer y van a muerte, lo han vuelto a demostrar, no habíamos hecho nunca línea de 5 y hoy hemos iniciado y así quizás el día que mejor hemos estado con el balón, el día que mejor hemos atacado y el que hemos defendido, entonces tienen eso que es diferente

y bueno, pues nos mantiene ahí. Borja Jiménez es un entrenador muy joven, tiene 38 años y cuando uno habla de entrenadores jóvenes y con la pinta que tiene Borja dice, este es un loco del fútbol, tú estás viendo fútbol todo el día seguro. Sí, sí, me gusta mucho. Bueno, porque es mi pasión, lo he dicho más veces, me siento una por poder hacer cada día lo que me gusta y cuando no lo puedo hacer es cuando realmente no estoy cómodo, así que veo mucho fútbol, que hermano sabe, os escucho todas las noches. Ahí aprenderás poco de fútbol, ahí lo tienes. Bueno, pero cuando llegas a un cimedia ya lo que no busca es fútbol, busca entretenimiento y ahí se tuvo mejores. Vale, vale. Y te voy a decir una cosa, Borja es un gran encajador, porque es verdad lo que decía Uguito que lo dice de Bacile, pero es verdad, yo le doo palos a Borja y Borja lo sabe y lo hemos hablado muchas veces y es un gran encajador y luego hay una cosa con la que vas a ganar Borja a Víctor al 200%. Si yo te pregunto, ¿qué tal está dos? Está muy bien, espero que esté en casa cuando llegue y nada, es la mascota, mi gatito. Un gato, Víctor, un gato. Qué maravilla. Dos. No, pero escuché el otro día Víctor el día que fuimos líderes que me metió Caña, que no sabía quién era, qué tal. Sí, sí, sí. ¿Cómo? ¿Qué fue eso? Sí, sí, sí. ¿Te equivocarías? Él nunca hace eso. No, no. Víctor, ¿tienes ahora la oportunidad de resarcir? No, no, no. Yo creo que no, dije eso. Pues sí barbaridades, pero creo que eso no, porque además me encanta, me encanta que no hable modern Madrid psicológico. Es una cosa que me parece algo maravilloso porque existe, existe realmente Borja, existe otro mundo, existe el mundo de los partidos de la Segunda División, del Villarreal, existe realmente, o sea, asómense porque no es un holograma, que existe de verdad, es que existe de verdad. Entonces a mí me encanta que no estemos hablando de los árbitros del Real de Madrid, porque estemos hablando del líder de la Segunda División. Yo quiero saber de Borja, realmente, que me diga su opinión sobre el marinismo sociológico, existe, no existe, porque eso es lo que... No, no, no, no. Borja ha tenido un detalle al final del partido que le define, porque pita el árbitro y, como el natural, se abraza uno de los ayudantes, un jugador, no recuerdo quiénes, inmediatamente sale el único arzilla a felicitarle, le ha soldado y la cara que ha puesto ese chico, muchas gracias, pero en fin, comprendo todo el momento, me ha parecido que era del tío de verdadera categoría. Mira, ¿cómo ha cambiado el chico en segundo? Con lo joven que es Borja lleva ya dos ascensos, no consiguió el tercero con el de por por una puñetera de desgracia. Tú sabes lo que nos pasó ahí. Sí, sí, sí, el Covid, el coronavirus,

el equipo se cayó. Y no, para que haya ascendido a tu deporte. Hubiese sido el tercer ascenso, y ahora está buscando otro ascenso, más con el Eganés, y tiene 38 tacos. Pues sí, sí. Déjame, yo se va a que le pregunte por mi casa. Míster, mete al levante entre sus tres favoritos para el ascenso. Sí, sí, sí, es más, nos enfrentamos siempre temporada y ya me pareció un equipo muy, muy hecho, y lo digo siempre. O sea, no, ahora no somos líderes y os voy a contar una película de 50 puntos y no me vais a creer que es nuestro objetivo, pero sí que creo que... Milonga las justas, que éste se lo vas a hacer. Claro, claro, por eso. No, no, no. En segunda sí. En segunda sí, en segunda sí. Pero sí, yo creo que, si es que así nos ponemos a decir nombres, creo que español, Bahia Belize, Elche, que inicia mal, pero es que luego está Levante, Zaragoza, Eibar, no me quiero dejar a nadie. Obiedo, cura. Entonces, hay muchísimos equipos con una gran capacidad. Obiedo no colo, Eri. Bueno, pues te voy a hacer una cosa, el peor rato que pasó, el peor rato que pasó los ganas este año fue con el obvio, aunque las ocasiones mejores fueron de los ganas, que hubo un paro. Pero mira, yo escuché a Borja que tú dijiste obvio de eso y cambió el paso. Borja puede ser un hombre equivocado por grande que sea. Pero no miente. El ascenso directo no, pero va a estar ahí metido. Si te lo creo, es el que más difícil nos lo ha puesto en casa y tuvimos la sensación de no tenerlo controlado ese día. Y el Sporting. Es una realidad. La segunda es súper competitiva. Sin descuidarte te sale en ocho, nueve. En las semanas más lejos se enfrentan los seis primeros. Poner la segunda de visión es ver una competición súper entretenida. La semana pasada que no veo primera, vimos en el partido del Burgos, por ejemplo, hubo dos chicharos espectaculares que no se van a ver en primera esta temporada. Borja ha encantado que vaya todo muy bien. Muchas gracias. Un buen hombre. Un entrenador en directo en la radio. Caramba. Y una persona normal. Sí, y con gato. No es fácil. El gato tiene que verlo, es precioso. De estos enormes, un gato de Bengali, de estos, ¿sabes? Es el doble del Ukebaki. Lo te voy a enseñar un amigo, la foto de un gato que se ha comprado que no tiene pelo. El egipcio pero asustan. Pereiro le contó al Paco que acaba de optar a un gato egipcio. Y le dijo que te toca de la piel. Le hizo la pregunta a Pereiro y le contestó que era igual que Esto quiera igual que acariciarse. No, no, no sigues. Estoy conociendo a Pedro y sabemos cómo sigue. La parte masculina. Sí, sí. O sea, la parte escrotal, entiendo. La bolsa, sí. Sí, la bolsa. O la vida. O la vida. Oye, pero... No he acariciado nunca un gato, no, hombre. No he acariciado nunca un gato, que decía. Ni la bolsa. Ni la bolsa. Ay, yo sé, yo sé, yo sé. Yo sé o una anista. Sí, señor. Tú o una anista, estamos a menos de 24. Pero, menos de 24 horas, de Sergio Ramos contra Ramos. ¡Oh, caramba! ¿Está Melchorro hizo la Melchorro? Pero, por favor... Aquí estoy, buenas noches. Os doy un dato escalofriante, antes de que hable este hombre, voz del pueblo.

Y Estefano sí lo hizo, que fuese del Madrid,
jugar contra el Madrid.
Joder, español.
Pero, ni púscas, ni gente, ni Raúl, ni el buitre,
ni Michel, ni Figo, ni Velázquez, ni Pirri, ni Amancio.
Todos estos no han vivido lo que ayer, mañana, Ramos.
Y esto parece que no pasa nada.
Es un partido que no es histórico, porque aquí todo es histórico.
Pero es que me parece que es una novedad, ¿no?
No, no, yo creo...
Es historia del Madrid, historia grandiosa, como este hombre.
Víctor, hay ningún neo a Sergio Ramos en este país importante.
Yo percibo últimamente que a Sergio Ramos
se le está asentando, es como un pelele.
¿Cómo le gusta, eh? Como un tío de poco peso.
No me... No, no, no, no.
Es Sergio Ramos, querido Sergio Ramos.
No, no me incendi, pero sabes lo que pasa, Tomás.
Y ahora estoy hablando muy inserido.
Sí, pero aguanta diferente de los otros días, ¿eh, Víctor?
Tengo razón, no, Fernando.
No, lleva razón, no, no, si yo no me lavar de Sergio Ramos.
Yo de Sergio Ramos no, si yo soy el que menos habla de Sergio Ramos.
No, pero voy a decir una cosa, algunos se creen que...
que aquí, porque nos reímos, echamos bien,
subo el hermano pequeño de Miliquito, ¿no, no?
Es un gran hombre, Miliquito.
De Militado. Bueno, por supuesto, ¿no?
Bueno, algunos se parecen.
Pero que hay un problema en los medios de comunicación.
Que parece que ya el fútbol no interesa.
Es que mañana tenemos un partido alzo.
Oye, que el Sevilla, que es octa campeón,
extrema un entrador, 10 bolsos, no lo conoce nadie.
Que Sergio Ramos, el dato que tú has dado,
o sea, Sergio Ramos mañana en...
Abriría en cualquier...
En cualquier partido.
O sea, la leyenda Sergio Ramos enfrentar Real Madrid,
o sea, creo que el partido...
Y el dato es magnífico, ¿no?
Para adornar una jornada. No interesa.
No interesa, o sea, a los medios de comunicación
han entendido que esto no, que el fútbol no interesa.

Que ya son todos... Estrada Fernández...
Tontería, Estrada Fernández, Elbor...
Las pamplinas de la porta...
Y los vídeos de los árbitros de Madrid.
Es que ya no interesa el fútbol.
Y creo que es la toda. Una duda.
La porta que tal te cae, que no me queda claro.
¿La porta?
Estaba diseñador, German, ¿eh?
No, no, no.
Es que la porta lo ha dicho ya...
Sergio Ramos es posiblemente el mejor jugador
de la historia de este país.
Bueno, para hablar de Sergio Ramos, le dejaba bastante bien, ¿eh?
Claro, y jugaba contra el Madrid, y lo que dice todo el mundo...
Yo creo que, por todo lo que has dicho,
que el primero que tiene que poner en valor
el enfrentamiento de mañana es el propio Real Madrid.
Lo pone, y lo pone.
Y lo podrá, ¿no?
Oye, Ancelotti con Sergio Ramos estuvo.
Sí.
Porque es un fenómeno.
Lo hemos ido al principio, ha dicho que si no fuera por él,
no hubiera estado.
Qué maravilloso.
Un fenómeno.
Porque le preguntan, si le pese a preguntar,
por la coña esa del sociológico, el ginecológico...
Ciclórico, psicológico.
Yo digo que ginecológico.
Esto es tranquilo.
Y todo el ginecológico podría ser, perdón.
Mira, vamos a cuñar uno, no, no.
El Madrid ginecológico.
El Madridismo ginecológico es eso.
Entonces, ginecológico.
Sale un periodista normal, que le hizo,
oiga, mañana a Sergio Ramos.
Coño, a mí me parece que es una cosa que es muy difícil.
Es como si miércoles contra Garza, ¿no?
Ciclórico, guás, es el antimadridismo.
Ciclórico.
Exacto, ese es el importante.

Tiven con eso en la cabeza.
Pero la estúpide, si lo celebra un gol, lo celebra o no.
Esa es la estúpide.
Vamos a poner una cosa que...
Oye, Fernando, una cosa que me pone muy nervioso del día de hoy.
Si celebra el gol, lo celebra el gol.
Oiga, que... ¿Cómo no lo celebra?
Escúcheme, que está jugando en el Sevilla.
Claro.
Vamos a dejarnos de coño, es que él preferiría
marcar en otro sitio, pues seguramente.
Pero es que es de coña, ¿qué tiene que hacerse?
Quitarse cuando ataque el inicio.
Claro, que no sé.
Es de caso.
Dijo, ¿qué quería marcar contra el Barça y marcó?
Sí, bueno, pues eso.
Porrecito.
Bueno, pues ya está.
Vamos, es que me paramos.
Sergio Ramos.
Se bajó el azo, jugó.
Sí.
No, lo digo porque como se dice de marcar mañana.
Acabó de hacer una entrada como Bellingham.
Ugo, y el estrajeta amarilla.
No, pero bueno, no se pone seguro.
Pero con el partido...
Gato, que son dos, tres, un partido.
Bueno, vale, Sergio Ramos, no Marque, no.
Menchor, alguna novedad de Madrid nos contarás, ¿no?
Sí, si me dejáis, sí.
A ver, dale, que te doy, no cuentas nada.
Estábamos llenando antena porque no hacía raro.
A ver si arranca y nada, callaba.
¿Huega, Nacho?
Me ha saludado y me ha distirado cinco minutos
y estoy de acuerdo con Víctor por una vez
y sin que sirva de precedente lo de los medios de comunicación.
No, dice lo igual.
Toma nota 1, porque hubo una menos cuarto.
Y aquí va a ser lo de Ramos.
Sevilla, Real Madrid, que llega además como líder.
Y nosotros metiendo a foto.

Y nosotros hablando del gato y aquí se parece...
¿Tú tienes gato, Melo, no?
Mío gata.
¿Una?
Sí, claro.
No entremos en detalles.
¿Cómo se llama la gata?
No, no tengo ningún gato.
Pepita, se llama Pepita.
No tengo tiempo para cuidarles.
Esa es otra. Hay gente que se...
La gata tiene barba.
Se hace con animales.
Hay gente que se hace con animales.
Y luego no les prestan la atención y el cuidado.
La gata flora, ¿no?
La gata flora, sí, señor. Una gran gata, joder.
Tiene barba ahí.
Tiene barba la flora, es magnífica.
Que cuando...
Bueno, a ver, ¿quién juega? ¿Juega, no?
O juega, Víctor, ya.
Bueno, si queréis os cuento, en serio.
Sí, sí.
Sí, por favor, sí.
Sí, lo de la barba, en serio, porque si no...
Ay, queréis.
Bueno, pues ahora va.
Es la novedad de la lista de 19 de Carlos Ancelotti para Sevilla.
Y, evidentemente, va a ser titular junto a Rudiger.
No queda otra, porque Nacho, recordemos,
va a cumplir su segundo partido de sanción y es una de las...
Injustísimo.
...cinco bajas que tiene el Real Madrid,
además de Surtúa, Militao, Guller y Ceballos.
Por fin qué le pasó a Ceballos.
Injustísimo.
Ceballos lo contamos a...
¿Lesión muscular?
Lo adelantamos, esa lesión en el cuadro de derecho.
Vaya, temporada lleva el muchacho también, ¿eh?
Bueno, temporada, ¿no?
Vaya años que lleva, porque realmente ha tenido muy mala suerte.
Se le suena justo...

Esta temporada se ha perdido la pre-temporada,
se vuelve...
Se le suena otra vez.
Se le suena justo el día antes de viajar...
El viaje, claro.
...de el viaje a la gira por Estados Unidos.
Ha estado un mar de dos meses, ha empezado a tener minutos y demás,
ha estado aquí, en Madrid, durante el parón trabajando.
Era uno de los seis sanos y ayer,
bueno, con esas molestias musculares, como contábamos,
pues se cae otra vez y ahora va a tener mínimo
para casi un mes, hasta el próximo parón,
después del parón no creo que vuelva a jugar, así que...
No, pero...
...francamente...
No, pero es que ahí pierdes el sitio y a ver cuando lo recuperas, ¿eh?
Y sobre todo, le ha pasado a donde juega él,
con el overbooking que hay ahí en el centro del campo, ¿no?
Por eso lo digo, con la competencia que hay ahí,
a ver, cuando vuelves a jugar.
No sé, es que uno lo tiene.
Es posible eso.
Y también ha confirmado a Ancelotti lo que contamos de Guller,
que tiene la alta médica, que está trabajando,
que está mejorando, pero que lo tienen que frenar,
a pesar de que no le haga mucha gracia al turco
y que le van a hacer un trabajo específico de una programación.
Oye, por cierto, Mel, ha dicho a Ancelotti que su futuro en Brasil
o no Brasil se decidirá pronto.
Ha sido...
Ha sido pronto que haya dicho pronto.
A mí lo que me ha sorprendido es que no he sido contundente,
porque fíjate que para todos los demás temas,
como siempre suele hablar muy claro en ruedas de prensa
y además bastante acertado, ¿no?
Hoy se le ha preguntado sobre renovar y ha dicho,
yo de mi futuro no hablo y luego ha dicho sobre...
Bueno, se le ha repetido la pregunta y dice, bueno,
pero el rector dijo que el próximo año se va a Brasil.
Bueno, esos son rumores, aunque pronto se aclarará.
Claro, claro.
Pero yo, en el tono, la respuesta del par de preguntas
que ha habido al respecto, pues fíjate,
ha tenido una oportunidad para zanjarlo,

porque otra vez dice, yo estoy aquí en el Real Madrid, muy contento, me voy a quedar aquí, tengo contrato, pero en esta ocasión ha sido bastante ambiguos.

Igual es que sabe quién va y ha dicho, pronto se aclarará.

Sí, no igual por su parte, sino que lo aclarará alguien.

No sé...

Ha sido bastante enigmática la respuesta.

Lo que no sé tan... Sobre ese, pronto se aclarará,

no sé si la cantidad de rumores,

porque lo ha dicho justo después de que había muchos rumores

al respecto y que pronto se iba a aclarar,

no sé si su futuro o el tema de los rumores

y del rector de Parma, que dijo aquí.

Aunque a mí me habían dicho que es el entorno de Angelotti

que él en ningún momento había hablado con el rector

sobre ese tema de Brasil. Vale.

¿El Sevilla va con todo, Víctor? ¿Cómo está el Sevilla?

Pues sí, la verdad es que tiene a todo.

La primera vez que tiene a todo recuperado, sí, sí, sí.

Ha dejado fuera, incluso,

ha tenido que descartar a Mariano y a Marcao,

que no es tan todavía bien, pero tiene a todos.

Y vamos a ver, a ver qué hace en diálogo,

se juegan un serie de ramo y diez más.

¿Pero Mariano es por presión o por ritmo?

Bueno, Mariano, ¿por qué? Por ritmo.

Mariano ya está entrando y va creo que par de semanas entrando,

pero bueno, Mariano está fuerte de ritmo

y Marcao también no lo quiere enforzar, porque es de cristal.

Espero que tiene a todos.

Gatoni también se ha quedado fuera.

Tiene a todos, yo creo que...

Sergio Ramos, Luckevacchio y nueve de más, no supongo.

Sergio Ramos, Luckevacchio y nueve de más.

El Luckevacchio ese es un jugador, a tener en cuenta, ¿eh?

Cuidado, eh, cuando se echaba.

Sergio Ramos, Luckevacchio y no sé si va a hacer.

La verdad es que, como desconocemos por completo,

a Diego Alonso, yo no sé...

¿Cinco centrales, Víctor?

Cinco en defensa.

O sea, cinco defensores, ¿no?

Ah, cinco defensores.

Bueno, guardé las puertas del cuatro centrales.

Es que no lo sé, es que los grandes especialistas,
es que no lo sé, es que no sé cómo juega a Diego Alonso.

Tiene centrales.

Hombre, ha dejado Marcao y a Gatoni fuera.

Si fuera a jugar contra centrales,

no los hubiera dejado a los dos.

Yo creo que no, yo creo que va a jugar con cuatro atrás

y luego, no sé si va a jugar con Sumaré,

que todavía no lo hubo visto,

porque me han derivado, no ha puesto por ahí.

La verdad es que los dos ratos que lo puso, el chaval no estuvo.

Y después, si yo creo que el campo jugará,

que el Nexiri jugará, aunque vienen de las selecciones,

vamos a ver, que tampoco creo que el equipo

está más o menos claro con la duda en el centro del campo,

pero como desconocemos por completo,

que es lo que va a hacer el doctor Alonso,

pues vamos a esperar.

Pero, ¿qué chance le ha salido Alonso?

¿Las mataron a Mayor?

No, me he dicho licenciado.

Dicho que no lo conoce.

¿Licenciado?

Oye, Víctor, una cosa.

¿Licenciado?

Cuídamelo, cuídamelo.

Tú esto lo controlas y lo sabes seguro.

Esa presunta encerrona o esa cámara fisgona

que captó al pequeño del nido, a Horta,

y creo que era Mao, el tercero,

hablándole entendido si tú tienes la culpa, si tú está...

¿Eras referido realmente a Diego Alonso o no?

Bueno, lo explicaron al día siguiente la rueda de prensa.

Pero lo que explicaron ellos me da igual.

Yo digo lo que tú crees.

Vamos a ver.

Lo expliqué aquella noche

y, además, yo se lo he dicho al propio presidente.

Digo, si esto es real y lo interpretáis, no sale mejor.

O sea, si realmente estáis rejando del enderador

y es real y montáis un guión cinematográfico,

no sale tan bien.

Pero ellos, claro, pero ellos juran y aseguran

que no iba por ahí el asunto, que eran otras cuestiones,

que tienen unos líos del filial.

Y yo realmente, cuando el emperador Mao se pone así, pues, miren, yo no tengo por qué dudar de él, ¿no?

Sí, sí, yo lo tengo que creerlo.

Mensajes, Morris.

Espera un momento, que se me ha borrado la página.

¡Vaya por Dios!

El problema es vuestro.

Esto se lo hace, Morris, no pasa nada.

Sí, señor, por eso lo digo.

Ha salido rápido.

Ha sido un rato pelado.

Es una página de huerta.

Dame la mi. Dame la mi, verá.

La puerta suelta esto de madridismo sociológico en una entrevista y vais todos detrás.

Hablat de Negreira, que es el tema, ¿no?

Este, no le deis más vueltas a esto.

Otro decía, me pregunto si fue el madridismo sociológico el causante del robo de Stanford Bridge o el atraco al PSG.

Me imagino que también tendrá la culpa al Real Madrid de lo que pasa en Europa.

Teníamos bar, ahora tenemos bar

y dentro de un rato tenemos otra sala extra que se llama a Vir.

Bueno, nos falta encontrar la Ver y la Bur, esto es de chiste.

Otro dice, el CTA tiene más bares que mi barrio,

no sé ni para qué quieren tantas alas

y luego son incapaces de revisar algunas jugadas

que son erraros claros y manifiestos.

Y otro dice, hasta que no hagáis públicas

las conversaciones del bar no seréis creíbles.

Los del CTA tienen que tomar ejemplo de Inglaterra.

Venga, que vamos tarde.

Hasta mañana, me el chorro, gracias. Un abrazo.

Hasta luego.

En tres minutos la una, estamos ya en la recta final de este oasis.

Yo se va a la rañada.

El Partidazo de Cope.

Un año más, el número uno del deporte.

¡Ah!

Sin plan para este fin de semana.

El que quiera fútbol, que venga a tiempo de juego.

El que quiera radio, que venga a tiempo de juego.

Este sábado se Villa Real Madrid,

Ceilita Atlético de Madrid,
El Domingo, Fútbol Club Barcelona, Atlético Club.
Y la Fórmula 1, gran premio de estado sumido.
De qué tiempo de juego, Miguelito?
Hiempo de juego con Paco González, Manolo Lama
y el mejor equipo de la radio deportiva.
¡De la cadena!
¡De la cadena!
¡Un año más!
El número uno del deporte.
Señor Cuevas, disculpe, pero tenemos overbooking en turista.
¿Le importaría viajar en primera?
Hay cosas que suenan muy pero que muy bien.
En Citroen Service, haciendo el mantenimiento
con lubricantes total energies,
entras en el sorteo de un regalo de esos que suenan a Guau.
Citroen.
Condiciones en Citroen.es.
Mano, para las obras de los más pro,
la solución es mano, mano, pro.
Pedir el material necesario a precios competitivos
y en un único lugar,
asesorarse con un equipo experto de lunes a viernes de ocho a seis
y recibir las entregas de forma fácil te hace ahorrar tiempo y dinero.
Y eso sí que es profesional, muy profesional.
Mano, mano, mano, pro.
Trabajamos duro contigo.
En Esporticar, el líder europeo en vehículos de ocasión,
cumplimos tres años de lanzamiento en España.
Por eso, durante este mes te ofrecemos tres años de garantías
y finanzas tu vehículo de ocasión.
Visita uno de nuestros 200 concesionarios
o reserva tu coche en Esporticar.es.
Financiación ofrecida por excelentes fanais al services.
Consulta condiciones en Esporticar.es.
En Obramat, tenemos todo tipo de soluciones
en eficiencia energética, paneles, soldades, inversores, baterías,
así como aerotermia y todo lo necesario para su instalación.
Profesionales de la construcción y la reforma, Obramat.
Esa gente que hace escapaditas a Nueva York y Bora Bora,
que no pone la lavadora a las dos de la mañana,
lamentablemente también puede tener en Volkswagen
por la mitad de la cuota.
Pero bueno, igual que tú, conducen Volkswagen

y pagan la mitad de la cuota durante seis meses con My Renting de Volkswagen Renting. Consulta condiciones en Volkswagen.es. Oferta válida hasta el 31 de octubre. Volkswagen. Escuchas el Partidazo de Cope. Y recuerda, la mejor experiencia y el mejor sonido solo los encuentras en Cope.es y en la aplicación móvil. Descárgatela. La vida siempre nos pone a prueba. Por eso, en PSN, Previsión Sanitaria Nacional, hacemos más fáciles los momentos difíciles. Protege tu futuro y a los que más quieres con la mutua en la que confían los profesionales universitarios desde hace más de 90 años. PSN, Previsión Sanitaria Nacional. Aseguramos sobre valores. Malware, spam, phishing, ransomware, malware, phishing, phishing. En 2022, los Civel ataques crecieron un 38% en todo el mundo. Google abre un nuevo centro de ciberseguridad en Málaga para investigar, desarrollar herramientas y colaborar con instituciones y expertos. Más seguridad con Google. Y tú, ¿por qué necesitas fluchos? Porque es tiempo de pensar en lo que te gusta, en la moda que te haces sentir vivo, chic, casual, sport. Nueva colección de otoño-invierno de fluchos. La nueva moda que viene y la tecnología más avanzada en comodidad unidas en tus zapatos. Y tú, ¿por qué necesitas fluchos? Fluchos, comodidad absoluta. Sólo Carlos Herrera pone su mirada en aquello que tienes que conocer. Tengo el gusto de saludar a la señora vicealcaldeza de Jerusalén, que es Flor Hasal. Para comenzar el día bien informado, despierta con Carlos Herrera. Que siente usted por todas aquellas personas que viven en la franja de Gaza, que están intentando huir antes de que el ejército de Israel entre en el territorio. Yo me siento muy mal, soy madre de cuatro. Aquí no hay una madre que celebra la batanza o la herida de un niño ahí en Gaza. Desde las seis de la mañana todo pasa en Herrera en Cope. El Partidazo de Cope

Un año más, el número uno del deporte.
Y, por supuesto, gemitas santos o la gemita.
Pues ahora es momento en el Partidazo
de dar la bienvenida a nuestros amigos de Versus.
Regístrate ya en Versus.es
y apuesta a los mejores eventos deportivos
con cuotas exclusivas, apuestas en directo
y muchas más sorpresas.
Además, el Partidazo de Cope
es uno de los mejores eventos deportivos
en el mundo.
Y, por supuesto,
el Partidazo de Cope
es uno de los mejores eventos deportivos
con cuotas exclusivas, apuestas en directo
y muchas más sorpresas.
Además, te recuerdo que en Versus
puedes retirar tu dinero de forma rápida y segura
porque en Versus cobran efectivo en sus locales,
como lo oyes.
Mira, ahora mismo veo en Versus.es
que el Real Madrid le gana el Sevilla Mañana
y haya más de tres goles.
Se paga 4.75 por cada euro apostado.
Menuda cuota top.
Señores de la OASIS, un par de testimonios
de la jornada, el primero nos llega desde París.
Es Luis Enrique, el entrenador del París Saint-Germain.
Sí, me encanta.
El problema es que hay que haber suís menos.
Voy a acabar solo aquí. Sí, sí, me encanta mi trabajo.
Todo.
Disfruto en las entrevistas, disfruto
las ruedas de prensa, disfruto en el terreno de juego,
disfruto como entrenador, sobre todo cuando ganamos.
E intento devolver, pues,
el mismo cariño
de la misma manera.
Si me preguntas de manera cariñosa,
yo te respondo de manera cariñosa.
Pues, eso se ha dicho sobre su relación con la prensa.
Sí, le pregunto, por favor.
Pero se no da ni una entrevista.
Pero si es típico que le dices,

hola, Luis Enrique, ¿qué tal estás?

Y te contesta, pues anda que tú,

si es imposible con este tío.

Y él solo permitieron la selección.

Bueno.

Y el segundo testimonio es el de Javier Aguirre,

cuando le han recordado la mala racha de Mallorca en Anoeta.

Está mal recordar estas cosas porque luego se rompen.

Pero esto es lo que pasa.

No le quiero desanimar, pero hace 20 años

que el Mallorca no gana en Anoeta...

Pues ya me desanimaste, cabrón.

No sabía el dato, no tenía ni idea.

Bueno, y hace también mucho tiempo que no me tevo desde 2006.

Algo más, algo más para terminar la sesión de...

No, ya vamos para arriba.

Chicuanálisis.

Ese es Javier Aguirre.

Igualito que Luis Enrique.

Igualito que Luis Enrique.

Igualito, sí.

Hay que divertirse más.

En la vida en general, y en el fútbol en particular,
hay que divertirse más.

Bueno, y si no...

Y si no te quieres divertir, no molestes alógimo.

Exacto.

No a vinagrarse.

Es que a mí no me gusta divertirme.

Que no me gusta, pero no molesto.

A ti no te gusta divertirte, Víctor.

No, me gusta estar tranquilo.

Pero que no moleste.

La verdad, Tomás, la base es no molestar a nadie.

Absolutamente.

Carmeike, el que resaca ha dejado la calificación.

Recordámosle de Clare primero, Carlos en cuarto
y Fernando en séptimo.

Se sigue corriendo.

Ha lamentado...

Se sigue corriendo.

Estamos en el momento de la análisis.

La análisis también.

Es importante en la radio.

No, pues el...
La menta más de esta pena.
Ha perdido por solo 5.000.
La calificación, la verdad.
Si ha visto las imágenes,
ha puesto la rueda afuera.
Te elimina el tiempo.
Esa es la norma.
Lecler, más contento de un saluís,
muy educado a estado Carlos Sain por la radio.
Diciendo, buen trabajo, chicos, en una buena por la pole.
Pero no...
Yo creo que siempre le ha faltado un poquito.
Ha estado siempre a dos, décimas, tres de su compañero de equipo.
Y se ha mantenido en la vuelta final.
Norris dice que Lecler ha fallado.
Pero que él ha fallado más todavía.
Por eso no ha hecho la pole.
Es más feliz de los tres primeros.
Y luego está lo de Fernando Alonso.
Le decía antes, sin haber escuchado nada por parte de Aston Martin,
la vuelta está mal preparada.
Es una vuelta en la que pasa la meta por un segundo.
No hubiera logrado tiempo si iba un segundo más tarde.
Entonces, tú si haces una vuelta a toda velocidad,
sobrecalientas el neumático
y llegas al final de la vuelta buena, mal.
Con las ruedas mal.
Y por 55.000 esa imagen se le ha escapado.
Lecler ha hecho la pole en la Q1.
Tenía solo tres décimas más rápido que Fernando Alonso.
Porque la Q1 ha sido muy apretadilla.
Y esto es lo que ha explicado
y espera mejorar mañana Fernando Alonso.
No, yo creo que ha sido lo máximo.
Creo que la vuelta no ha sido ideal.
Sobre todo la salida de boxes, el tráfico
y creo que cruce la línea con solo un segundo restante.
Y ha empezado la vuelta muy cerca de los coches de delante.
Y eso, evidentemente, no ha ayudado nada para la vuelta.
Parecía correcta y el ritmo, quizás,
no ha sido lo suficientemente bueno para estar en Q2.
Y veremos si mañana podemos hacer un buen sprint
porque la carrera del domingo está totalmente comprometida.

¿A qué hora es mañana la calificación del sprint?
Mañana la calificación del sprint será a las 7.30 de la tarde.
Y el sprint... A las 12 de la noche.
Y a ver si mañana pueden mejorar.
Yo consejo que doy Aston Martin.
No soy quien, solo soy periodista.
Pero yo cogería saliendo de 17 en parrilla,
lo cambio todo en el coche, cambio reglajes,
voy a otra cosa y a ver qué pasa, sale su último,
pero va a intentar remontar desde tres puestos más atrás.
Yo es lo que haría, pero bueno, yo lo mirarán.
Pero es eso, sale con motor fresco.
En fin, te da una serie de ventajas, saliendo tan retrasado,
pero vamos, se habla con gente Aston Martin
y se han llevado un tortazo morrocotudo,
pero a ellos le echan mucha culpa a no rodar.
En la vería que han tenido los dos, lo decía Fernando.
He dado siete vueltas buenas en los libres uno.
Y así es muy difícil, cuando tienes un coche que han cambiado,
mejorar y luego su compañero cero vueltas.
Sin fiabilidad es muy difícil.
Muy bien.
Pues nos da jema un consejo y las preguntas, y nos vamos ya.
Momento en el partidazo de Darla Bienvenida a Winamax.
Entramos en Winamax.es y analizamos las cuotas actualizadas
al instante para la jornada de mañana.
Mira, me fijo, por ejemplo, en el Sevilla Real Madrid,
y ahí veo que el primer gol del partido lo marca Vinicius,
tiene una cuota de 6-25 en Winamax.
Y me fijo también en el Celta de Digo Atlético de Madrid.
Ahí, una victoria de los del Cholo tiene una cuota de 2-0-5-1.
Alucinante, que sí, pues cuotas alucinantes como estas,
te esperan solo con ellos con Winamax.
Mete el golazo decisivo en la liga y apuesta por Winamax.
Winamax, las mejores cuotas.
Juega con responsabilidad solo para mayores de 18 años.
La política, desde luego, no vas a dar los horarios de la Copa del Rey,
se va, vaya decepción.
55, ¿no?
Claro, sí, sí.
5 partidos.
Pues no, no, no, no voy a darlos porque no es seguro,
porque el equipo de Lepe ha protestado,
porque la ponte del partido a las 12 del mediodía

y resulta que están ahora...

Están en la fresa.

En la fresa y dicen que por muy festivo que sea el día 1 de noviembre, allí no libran a nadie.

Y el coadón Gado Viedo, que recibe al Deport, no tiene campo para recibir al Deport, porque en su campo no le dejan recibir a un equipo de primera red, si se puede jugarse a segunda red.

Yo no entiendo nada.

Va al Tartire, me parece ese partido.

No, no, el Tartire les ha dicho lo vivo que no.

Toma, la estáfata de Copa del Rey que organizó Rubiales.

Para Germán Dovarró, ¿qué prefieres?

El ascenso del Deportivo o el ascenso del Racing de Ferrol?

Toma, está también es buena.

No, no, te lo digo sin duda, el del Racing de Ferrol, porque nunca jugó en primera división, efectivamente.

Gato, ¿es moratel delantero más en forma de Europa en estos momentos?

Sí, señor, y que no se mete a nadie con él, ¿eh?

Bueno, no.

Ya está bien. No falta respeto toda esta semana.

Tomás, ¿existe parcellonismo sociológico en el español?

Cuidado.

No, existe manía psicológica.

Obstetricia culé, ¿no? Obstetricia.

Escrodismo.

Para Víctor, ¿te molestaría que Ramos no celebrase el gol mañana?

No, no hay ninguna posibilidad de...

Primero tiene que marcar y después no hay ninguna posibilidad de...

¿Cómo no va a celebrar el gol Ramos?

¿Cómo? Que la idiocia llega a ser, como no va a celebrar.

¿Y tú lo celebrás o no?

¿Tú lo celebrás, Vito?

Si marca Ramos, me alegro, claro, por supuesto.

Y para Hugo, ¿qué está más caro en Valencia?

¿Los limones o las naranjas?

Hugo no ha ido a la plaza en su vida.

¿Las naranjas?

No, no.

Hugo lo manda a tu almercadona y no sabe si...

La coja de los árboles.

El balar de la coja para la ingerda.

Voy mucho, pero no compro un exceso de eso.

¿Percadona o no que está muy caro ahora?

De eso.

Nos ha tenido ocupado este asunto bastantes minutos esta tarde de la reacción.

Ahora lo entiendo todo.

¿Qué es más caro, los limones o las naranjas?

Y en principio...

¿Es más caro las naranjas?

Los limones, ¿no?

En principio, los limones son más caros, ¿no?

Claro, los limones, los limones.

A ver, hay diferentes gamas y diferentes calidades.

Claro, si llega uno que dice que el limón es...

El limonero ecológico 3H2O y te cobra el limón a 58 euros.

¿Cómo se nota que eres hombre de campo, Hébitos?

Claro.

A ver si te llevas a Hugo y le dices un poco de...

Y de hacer la comida.

Que yo compré para la cerveza limones, compré dos limones hace dos días, creo que fueron 0,40.

Bueno...

A mí como me los regala un amigo que tiene un limonero que saca el que la mitad lo tiene que tirar.

Estamos inventando el panenquismo limonero.

Ahí estamos.

Hay que saber de todo.

El limonero ecológico S.

Que tiene barba, también, ¿no?

Tiene barba, ¿cómo?

La gata de la gata de la gata de la gata de la gata.

Queridos, os quiero mucho.

Hola.

Gracias.

Seguí animando el mismo.

Ahí vamos.

Andrea y el campo del gas, vamos a ello.

Regresa una nueva jorrada de la Liga

tras la semana de selecciones que hemos disfrutado

y mucho con la España de Luis de la Fuente

que ha logrado la clasificación para la Eurocopa de Alemania 2024.

Así que con esta gran noticia y así de felices,

volvemos a hablar del campeonato doméstico,

la Liga que regresa con su jornada número 10

para dejarnos un fin de semana

lleno de partidazos de fútbol y de partidos muy emocionantes, ¿eh?

Con equipos peleando lo alto de la tabla
y con otros luchando por no caer ya en el pozo del descenso.
Ya sabes que a nosotros nos gusta exprimir al máximo
toda la emoción que tienen los partidos de la Liga
y siempre lo hacemos con el mismo ayudante.
El combi partido de Bedford, aquí en el Partidazo,
siempre te recomendamos lo mejor
y lo mejor es el combi partido de nuestros amigos de Bedford.
Con ellos es mucho más fácil ganar dinero
porque Bedford y su combi partido te permiten combinar
hasta 25 variables en una misma puesta de un mismo encuentro
con goleadores, resultados, goles totales
y siempre mejorando las cuotas.
Ya te ha explicado la teoría, así que ahora, Miguel,
vamos a, por la práctica, echarle un vistazo
a todos los encuentros del fin de semana.
Gran fin de semana, el que tenemos delante.
El sábado, por ejemplo, tenemos varios encuentros interesantes
a las 2 Real Sociedad Mallorca,
las 4 y 4 Getafe Betis, a la 6 y media,
el Plato Fuerte del Día, Sevilla Real Madrid
y a las 9, otro partido, Azucelta de Vigo, Atlético de Madrid.
Que buenos partidos para arrancar el fin de semana
con Graz Fútbol.
Quizá el Plato Fuerte sea ese encuentro de la 6 y media
entre el Sevilla, décimo cuarto, con 8 puntos
y el Real Madrid líder con 24.
Pero en la tabla, alejados, pero siempre estos enfrentamientos
son emocionantes y, además, este tiene el añadido
de que el Camero Aorner, Sevilla,
se va a reencontrar con su Real Madrid.
Apostamos en este partido, ya sabes que podemos combinar
hasta 25 variables con el Combi partido de Vévero
en el mismo partido, en la misma apuesta
y siempre con mayores cuotas.
Ha puesto un empate entre ambos en un partido de menos de 7,5 cornes
y con más de 2,5 tarjetas amarillas.
10 euros que apuestes pueden darte unas ganancias de 162.
La jornada del domingo no se podía quedar atrás.
Gran día de fútbol, también en el que destaca, sobre todo,
un encuentro a las 9 de la noche, que será el que enfrente
al fútbol club Barcelona y al Atleti Clute Bilbao.
Los azulgraneros terceros buscan darle caza a los blancos
y el Atleti cojo porque está protagonizando

un buen arranque de temporada en puestos europeos.
Es un partido de dos históricos, así que, por supuesto,
apostamos en Vécer y en su Combi partido.
Ha puesto por una victoria azulgrana en su campo,
de su afición que ambos equipos anotan
y que, además, marca, en cualquier momento del partido,
el menino, el joven portugués que está haciendo grandes partidos.
15 euros en esta combinada pueden convertirse en 84.
Esto solo te lo da el Combi partido de Vécer.
Visita Vécer.es para más información y crea tu suerte.
Recuerda que esto es un mensaje solo para mayores de 18 años.
Juega con responsabilidad.
A todos nos gusta la emoción de antes de un partido,
el debate, la anticipación.
Aumenta aún más esa emoción con el Combi partido de Vécer.
Apuesta más cosas en el mismo partido, como el resultado,
los goles totales y los goleadores,
en una apuesta y con mayores cuotas.
El Combi partido de Vécer.
Este es un mensaje solo para mayores de 18 años.
Juega con responsabilidad.
Ladies and gentlemen...
Let's get ready to rumble!
Two girls collide, rival nations.
It's Louisville and Chucky, U-S-A.
Mohamad Ali, Ali.
La traza de Toro, la cubierta de Lérganes.
Abarrotada del público, enferbonzada, volcada.
Con Javi Castillejo, campeón del mundo,
del peso super-wielter del conceso.
Combalo mayores, rector de la Chacá de Buenos Aires.
Pateán, que le tira una balza.
Campo del gas.
No nos cansamos.
No nos oímos, no nos cansamos de ir a la sección.
Señor director García, buenas noches.
Buenas noches, es estupenda.
Muy buenísimas.
Fera, fantástico.
Ahí estaba Jaime, ¿qué tal?
Muy buenas.
En la cubierta de Lérganes.
En la cubierta de Lérganes.
Eran otros tiempos.

Otros tiempos.

En la cubierta de Léganes.

Uf! Bueno, hubo aquel campeón a tu Europa.

Sí, pero años.

Sí, años, años.

El de Nico con Rubén Nieto.

Con Rubén Nieto, sí, ganó Rubén Nieto.

Un peleón, bonito, sí.

Ahí te vi yo a ti y vayo congistado, ¿no te acuerdas?

Sí, claro.

Claro, claro.

Pero hace mucho, es un sitio precioso para hacer bosego.

Fíjate, una plaza de toros cubiertas,
aparte más inclemencia de tiempo y tal.

Bueno, es pequeñita.

Me refiero que no la vamos a lamentar de la gente.

Es más recogida, es más recogida.

A que cabe gente, o sea, a que cabe gente.

Buen sitio para ver como pasa.

Sí, sí, sí.

Para el boseo más, para el boseo.

Porque se usa parte del ruedo, claro.

Exacto, para la parte de abajo, claro.

Para toda la parte de lo que es el ruedo, el albero, ¿no?

El albero, sí.

Pues nada, pues que vuelva el boseo alegarez cuando quieran.

Bueno, lo más bonito para el boseo español
sería que tuviéramos una pequeña organización
en las veladas, un orden,
y que también hubiera alguna o algunas televisiones,
porque tenemos boseo.

Hay boseo en gol, en la zona, en el euroespor,
algunos combates que da también esto desde el fightespor.

Para que lo que es la actividad,
pero no tenemos nuestro boseo.

O sea, y dependemos tanto de lo que...

O sea, mañana, por ejemplo, en Dazón, en directo,
hay un gran combate, ya es Cateral, contra que es el Estelar,
contra el Niño Lide de Oro, Jorge Linares.

El venezolano, muy buen bosador.

Un buen combate, ¿eh?

Creo que un poquito de vuelta, pero muy bueno.

Lo que pasa es que cuando los ingleses... ¿Qué ocurre?

Cuando los ingleses deciden ahora...

¿Cómo se promacian en sus veladas?
Entonces digo que en el semifondo hay un chaval
afincado en Victoria, Fran Mendoza,
que va a pelear, le llevan ahí a pelear.
Tiene un 18-0, bocean muy, muy bien, Fran Mendoza.
Es curioso, ¿eh? Como en la película del crecero.
¿Cómo va a bocear, dice como Mendoza?
¿Cómo va a bocear, dice Mendoza?
Bueno, Mendoza...
Eres unos visionarios ya, ¿eh?
Claro, claro, Mendoza, bueno, pues claro...
Es un buen apellido de boseador.
Y tanto, y de futbolista.
Y de presidente.
Es un apellido de hispantidos, ¿no?
Efectivamente, pero ¿qué quiere decir?
Que le ponen contra Peter McGrale,
que es una de las estrellas emergentes del boseo británico.
Entonces, ellos son los que...
O sea, que si a lo mejor nosotros pudiéramos,
nos dicen, oye, Peter McGrale...
Ah, sí, sí, pero en Bilbao.
Y tú dices, no, no, en Bilbao, ¿no?
Entonces, ah, no, en Bilbao, ¿no?
Pues esto no hay problema.
Esto no nos vamos a liberar por nosotros.
Aquí con tus jueces, con tus árbitros, cuando tú quieres...
Y eso no lo podemos hacer.
Y bueno, el chaval va allí con toda la ardera de ahí,
pero sería una maravilla.
Bueno, va invatido, ¿eh?
Claro, y con buenas peleas, hecho y derecho.
No va a ser ningún regalito.
¿Y el otro, que, 7...
7, 0, 5 caos.
5 caos.
Bueno, pero ellos están animados.
Mira, este es Andoni Alonso, que es el entrenador de Fran.
Buenas noches, Jaime y Josefa.
Pues ya nos encontramos en el hotel descansando,
después de que Fran haya superado el pesaje
sin problemas esta mañana.
Y estamos muy animados, confiamos mucho en Fran.
Sabemos que McGreel es un gran pesador,

pero confiamos mucho en Fran Memdoza, que también lo es,
en todas las alternativas que nos hemos imaginado para el combate.

Y vamos a llevarnos ese título y esa gran oportunidad
que esto conlleva.

Y sobre todo, dar muchas gracias a esa afición
por todos los mensajes de ánimo recibido.

Pues nada, mucha suerte.

Mucha suerte.

Ojalá salga bien la cosa.

Sería un pelotazo ganar la guía este día.

Ahí estaremos apoyando.

No es ninguna locura que hayan aceptado este combate,
porque tiene su riesgo, pero van con todo, como nos han dicho.

No, chuchino embatido.

Sí, y bueno, y buen bosado. O sea, no inflado.

No tiene un récord inflado.

Tiene un récord que ha ganado a gente buena,
pega, las toma, el nuestro, digo, Fran Memdoza.

De Vitoria era Badillo.

Sí.

De Vitoria, ahora ya lo he dicho, Vitoria.

Sí.

Y Nacial de Coa.

Y Nacial de Coa.

Claro, que han desaficionado.

Sí, sí.

Bueno, pues, a mí me apetece de ver esa pelea,
porque puede haber sorpresa.

Es el semifondo, ¿eh?

Sí, sí.

La otra es prácticamente una eliminatoria por el título mundial,
Cateral, que por eso tiene el apodo El Gato, en castellano.

El Gato.

El Gato. El Gato Cateral.

Y el otro, el niño de Oro, Linares,

que fíjate contar unas cosas estremecedoras de Linka Valero.

Edwin Valero, que decía, porque él era este Jorge Linares,

ha sido tricampeón mundial y coincidió el Linka Valero,

que se retiró con 27-0, 27 caos.

Y luego, lamentablemente, como todo el mundo sabe,
mató a su esposa y se suicidó.

Sí, sí, sí.

Querían una pelea entre venezolanos y este y tal,
y decía que haciendo guantes con él era un salvaje,

que era tremendo que el entrenador de Linka y tal le tenían que frenar, porque no entendía él, oye, que es que viene a ayudarte, macho, que no viene a que le mates, que viene a ayudar. Y el tío no entendía de... No entendía aquello. Sabes quién se llamaba El Gato? Cari Gran, el atrapa u ladrón, era El Gato. Qué bueno, pero en castellano. Claro, el Gato. El Gato. Era, subía como un gato por los tejados y esas cosas, y era Cari Gran, en la última película que hizo Griskelli. El atrapa u ladrón, de hecho, era El Gato, el personaje suyo era El Gato. Qué guapa Griskelli, ¿eh? Pero, bueno, bueno, bueno, pudo, El Gato, porque... El Gato se es. Inteligencia, velocidad... Ha habido porteros a los que se le sabía. Obre, claro. El Gato de Odesa, eh, García Ramón. Mariano García Ramón, sí, sí, sí. El Gato, algún otro borailand... Pero bueno, el Gato más fomento, creo que... El Gato Ferri. El Gato Filit. Bueno, aprovechando que... Soy Time, como decía Jaime el viernes pasado, anunció que va a dejar de emitir boxeo este año, a finales del 2023, después de 37 años, ni más ni menos. Se ha unido a HBO, ¿eh? No pueden, con estas plataformas que han entrado a la zona, se especula que Amazon Prime también quiere tag, que ya no pueden, no sé si se van a dedicar, ojalá, al tema más de serie, eso lo que sea, porque los números no avalan la decisión de quitarlo, ¿eh? Lo que pasa es que eso es un giro. Showtime, como decía, ¿eh? Showtime. Jimmy Lennon, yo no lo decía, y... Showtime! El grito de Jimmy Lennon. Aprovechando eso, se ha hecho un estudio sobre cuál es el combate más visto en la historia del boxeo. Entonces, hay uno que es con datos científicos,

que es el Paquíama y Wether,
que es el que más preferió...
Sí, sí, lo consiguió con diferencia,
pero se considera que el combate que más se vio en el mundo
no es un estudio científico,
pero es un estudio más o menos aproximativo,
es el Thrilla y Manila.
Puede ser.
El alífrese del 75.
Se calcula que pudo verlo
mil millones de personas en el mundo.
Puede ser, aunque el primero...
Sí, sí, sí.
Y estaría por el primero...
Veíos el combate del siglo, que se le llamó también,
que se dio en España también en directo,
y lo que se dio en todo el mundo en directo,
y por ahí sería la cosa.
Estaría por ahí, porque el caso es un Clay y Frasier, claro.
Sí, claro, y claro, como era el tercero,
y luego encima...
El Thrilla y Manila lo vimos aquí a la una...
Con ese desenlace.
¿Te acuerdo? Yo no me acuerdo de eso.
Una de la tarde, porque la hora de Manila en directo...
Claro, de la tarde. Sí, yo me acuerdo.
Me acuerdo verlo con mi amigo José María Gonzálezsín,
que lo vimos juntos como a la una, una y cuarto.
Y era, claro, la hora de Manila.
Lo dieron en directo en todo el mundo.
Sí, sí, sí.
Pero el primero también, y cambio, como era el Nueva York,
se lo vimos a las 6 de la mañana, 6 y pico de la mañana.
Ya sé que me acuerdo yo perfectamente.
Y tú crees que son esos, claro, gracias a la tele.
Claro.
La audiencia de estar en un lugar es el que tuviste tú, Jaime.
Es el delito que gobe.
El récord de asistencia es el de la Azteca.
El que estuviste tú. 132.000, Julián Sanchávez.
Eso se vuelve a hacer ahí o no hay que lo bate.
Claro, y allí ya...
Ya no creo, porque es más pequeño ahora.
En la Azteca lo han...

Aparte de que ya habrá 100 y ya no será todo.
Y ahí por seguridad, por seguridad, ya no admiten.
Ahora tiene que haber unos pasos de seguridad,
porque cuando aquello siempre me acuerdo y, bueno, puede ser.
Creo que está... pasa a los análisis de la historia.
Tardó 17 minutos en llegar Chávez,
desde que se asomó hasta que llegó al rim.
Hasta que llegó al rim. Fíjate, fíjate.
Hubiera dado tiempo en estos tiempos modernos
a meter 17 cortes de publicidad.
O más, o más.
Es por minuto. 12 canciones, esto.
12 canciones, esto.
Hemos hablado de una cita de mañana o hay otra en Bilbao,
que es la despedida definitiva de Andónica Agus.
Sí, sí, sí.
Se despide del boxeo para pelear contra Irvin Berri,
contra un parameño.
Ese sí que es un cindere en la manzana.
Sí, sí, luchador en el Salla.
Campeón de Europa.
Campeón de Europa con trabajo, con esfuerzo.
Es un currera de levantar tal alcíquima de la mañana.
Ayer pusieron cindere en la manzana en televisión.
Sí.
A mí me encanta la película.
Sí, pero yo la estaba viendo otra vez,
que es imposible, como está conegrafiado,
es que caerán, está cao,
2 veces seguida en la mandíbula y digo...
Sí, sí, sí.
...exageran un poco, ¿no?
Exagerado mucho, porque...
Y no hace falta tanto, no hace falta tanto.
Pero, bueno...
La semana ha sido un poco luctuosa también.
Sí.
Cerceramente ha fallecido Fernando el Chino Sánchez,
a los 75 años, dos veces campeón de Europa del Superligero.
Sí.
Pertenece al grupo Pedro García Cuartango,
el amigo de todos y todos del director,
que es de Miranda Ebro,
saguera perfectamente,

y pertenece un poco a los bousadores,
un poco de los olvidados,
¿por qué?
Por la televisión.
Porque él coincidió en una época en la que, bueno,
pues alguien en su diálogo decidió que...
Chico, que lo que decidió es la gente,
que no, como no había más que una televisión,
que no era bueno, que no, que no.
Y entonces tuvo en una época en la que está él y su hermano,
que los dos hermanos,
curiosamente totalmente distintos.
En el campo del gas hubieran puesto
Fernando Sánchez, duro fajador,
y Rodolfo Sánchez, su hermano, fino y estilista.
Los dos campeones de Europa, era uno...
Yo le vi, embiló contra Perico Fernández.
Sí, ¿no te...
Lo de no que había un alfiler se inventó allí,
en lo de la casilla.
Nuestro buen amigo sabía al apitador de que podés cánse.
Dije, pero, ¿cómo me lo cuenta?
Pero, ¿cómo metes ese...
¿Cuántos hay aquí, macho? Si no puede ser.
Yo creo que vendía la parte esa de las entradas.
¿A lo que viene eso que han dicho los olvidados?
Los olvidados, son muchos.
Sí, Carlos Hernández, Roberto Castañón,
que hizo dos veces el mundial.
Pero dos veces el mundial, con Colorado López
y con Salvador Sánchez, ¿qué?
Doblar de Salvador Sánchez en México.
Dos de los más grandes.
De la historia.
Y de los pegadores...
Y ahí estuvo, macho, y ahí estuvo de que ahora sería eso.
En San Leixiti, ¿eh?
En San Leix con Danny Little Red.
Sí, Danny Coloradoito.
Pestido de indio que lleváis.
No, era un indio, era como una apache de la película.
Claro, se veía de la beyuta.
Y decía, que decía, joder, que lo cuenta...
El Dandy de Ventas, Manolo Pombo,

lo cuenta también, que estaba en el gimnasio...
¡Uy, el gimnasio!
En los historios.
Vendando, sí se iba.
Pum, pum, pum, pum.
Los tambores de guerra.
Los tambores de guerra.
Los indios, y da...
Era de odio.
Sí, sí. Pum, pum, pum, pum.
Y entonces dice que le mira a Roberto.
Es el juego psicológico, ¿eh?
Que era de León, Roberto Castañón.
Y le dice, Manolo Pombo,
Roberto, vamos, lo trovamos.
Y ahí fueron.
Y ahí fueron.
De Mera Santo, segundo.
El perdió en el segundo asalto.
El primer asalto le dio una curra.
Roberto Castañón, a Dandy, Dany, Lora y Tolope,
que por poco le no quedaban los...
Diciendo, ¿dónde ha salido este tío?
Y si me hago en el segundo, le decía mucho, Manolo Pombo,
le decía, ten cuidado, que es como...
De verdad, que tira una derecha, hace como lo del arco.
Hace, te tira de la izquierda, te distrae y te mete,
y ahí lo noqueó.
Pero fijaros, que siempre lo comento,
que bien tuvo que hacerlo
para que le diera una otra oportunidad
con el que noqueó a él, a Colorado,
que era Salsancho,
que falleció en el accidente de tráfico jovencísimo.
¿Cómo lo haría de bien que no haya más que verlo?
Ahí está, Roberto Castañón, lo color sale.
Fíjate el historial que llevaba Castañón.
Invicto, invicto y con un montón de victorias por caos.
Y tal, bueno, pues esas épocas son los olvidados.
Bueno, les conoce que eso es una cosa que siempre me gusta decir
a Pedro y a muchos aficionados que dicen los olvidados.
Bueno, los de verdad no les olvidamos.
O sea, mejor el gran público
pues no les reconoce, porque no han tenido,

por lo cual le pasó a Pedro Carrasco, a Alegrá,
a Quezalá, a la época dorada.
Incluso cuando tuvo televisión perico Fernández,
pero ahí hubo una época de los 80, boray, chico.
Es un vacío.
Y ha muerto Burd Yang, y de la generación es Burd Yang.
Pues es el que encarnó a Pablo y Peñado,
el cuñado, el cuñado y traidor de Rocky.
De Rocky Balboa.
Exactamente.
Que, por cierto, fue boceadora, Mateo. No lo sabía.
No sabía. Sí, sí, tuvo un récord de 32-2.
En el cuerpo de marines de Estados Unidos.
Yo siempre estaba enfadado, ¿no? Sí.
Tenía mal carácter, sí.
Tiene el mal gruñón.
Además, esa pinta de saldineado, sin afritar,
con el puro hay masticar del puro.
¿Dónde nos has traído?
Quería a su hermana, que era talla ya,
y que el club o la que se casa con el rock.
Yo, de los diálogos más duros de Rocky,
la de la Oscarizada,
cuando le dice a la hermana que no era nadie,
que no iba a ser una hermana.
Es verdad, sí, sí.
Estamos en clásics. Sí, en clásics, sí, es verdad.
No me acuerdo de esas cosas que el Álvaro y Tari joder, pero qué caro.
Es una humillación total.
Pero será sin vergüenza.
Y ya que estamos en el remember,
vamos a recordar también para terminar la figura de Stanley Kechel.
El amigo Angelito. 114 años, amigo Angelito.
El sacó a relucir el nombre
cuando el roja ganó el último Roland Garros.
Sí, cuando hablábamos del cine y de las películas de goceo.
O sea, Stanley Kechel, que era de origen polaco,
presencia en el asesinato de sus padres.
Lo ve, el insito.
Después se dedica a dar paros por ahí,
como era muy fuerte, peso medio, ¿eh?
Y desafía a Jack Johnson.
Claro, es que este fue el primer,
el campeón del mundo más joven del medio.

Y luego se tiró al peso pesado.
Porque era colega, era si iban los dos a jarratear por ahí.
Y estuvo a punto de ganarle encima.
Era muy mujeriego y no...
Como el que vio matar a sus padres, Batman, ¿no?
Sí, sí, ahí empezó, sí.
Es que no termina...
Saliendo de teatro, ¿no?
Escucha, no termina la historia.
Logra derribar a este, a Jack Johnson,
que dicen que tenían un mediacuerdo, pero claro, le calzó.
Porque tenía un carácter y lo derribó.
Y entonces ya, Johnson, se levantó y psomato
y le calzó una que lo puso a dormir hasta el de Ketchel.
Hasta ahí, más o menos, todo es normal.
Se retira a preparar una pelea de revancha con 24 años.
Al parecer, le tira los tejos y algo más.
La cocinera que estaba allí, con tan mala fortuna,
que el marido, y tal, pues no le debía hacer gracia.
Y le metió dos tiros y le mató con 24 años.
Los mitos de esa pelea dicen que los dientes de Stanley...
Cuatro dientes incursados en el guante.
Johnson era terrible.
Entonces, ya jugueteaba y pensaba y tal, ¿no?
Pero fíjate tú qué vida, ¿eh?
Sí, he pasado la historia de todas las listas.
Hay esa famosa historia que dicen
que cuando le estaban enterrando era tan valiente
que cuando le estaban enterrando era Stanley Ketchel.
Dijo uno que nadie cuente hasta ocho que se levanta.
¿Quién se levanta?
Por eso sacó a Angelito García, lo dice la historia.
Sí, pues ha sido...
El 16.
Yo creo que Johnson ha tenido bastante sapeño,
si miras la historia.
Porque ese caos que estaba tapándose la luz de los ojos...
En la Habana.
No, nadie dice por así.
Pero que te taper la cara...
Sí, podría ser perfecta.
Ahora, un personaje.
El primer campeón negro, ¿eh?
Tenía Madrid a vivir, a los del Palas.

Con coches, mujeres rubias.
Y en Estados Unidos le trincaban.
En un estado trincado, porque no se podía.
Ahí estaba.
Departiendo con los carceleros, que eran todos fanáticos.
De charleta.
¿Qué cosas tiene el bossio?
Conviene no perderse el campeón.
Javi, mañana te escuchamos.
Mañana a las ocho empieza la velada.
Los dos combates...
Interesante.
El de Vitoria.
El de Vitoria será por las 11 o por ahí el estelar un poco más tarde.
Va a esperar a que termine el partido de la Leti en Vigo.
Para que lo vea tranquilo.
A las 9.
A las 6 y media es el Sevilla de Real Madrid.
Vale, vale. Sí, sí, vea el Madrid.
11-4.
Terminas el partido y rápido para el otro lado, que pesa los dos.
Ya está.
Más no podemos hacer para que tenga usted buen fin de semana.
Que sea una buena semana. Gracias.
Venga.
Señores, nos lo dejamos aquí.
Voleamos a partir de las 2 en punto de la tarde.
Ya hay liga, ya viven los horarios normales.
Aquí estaremos desde las 2 de la tarde hasta la 1 de la madrugada.
Vengan cuando quieran que para eso están en su casa.
Gracias. Hasta mañana, adiós.
Yoseba La Rañada.
El Partidazo de Cope.